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Bonjour, 
  

Il m’est agréable aujourd’hui de vous mentionner mes ambitions à la mairie de Saint-

Gabriel. 

  

Tout d’abord, le thème central que je vais vous dire et redire pendant 4 ans est : 

Je veux que le citoyen soit respecté, informé et qu’il ait la possibilité de s’exprimer. 

  

Les conseillers et moi allons changer certaines façons de faire; par exemple au conseil, à 

la période des questions, toutes les interventions par les citoyens qui n’ont pas été 

répondues adéquatement lors du conseil auront un suivi de la part du directeur général. 

Également, pour que le citoyen puisse s’exprimer, il y aura l’installation de boîtes à 

suggestions. D’autres changements seront connus plus tard. 

  

Concernant les projets, j’aimerais prioriser le service de garde en milieu scolaire, le centre 

communautaire et le centre récréatif. L’aménagement du parc Garneau et 

l’embellissement de notre village seraient des projets finalement presque qu’implantés. 

Pour ce qui est des projets futurs se référer au plan de développement 2017-2021. Mais 

j’ai un projet qui me tient à cœur : trouver un lieu de rencontre pour parler, échanger ou 

jouer à des jeux de société, cela manque à Saint Gabriel. 

  

J’aimerais maintenant vous présenter l’équipe des conseillers : 

  

M. Évans Gagnon poste 1 

Il représente la municipalité en siégeant : 

 À la Régie des matières résiduelles de K.O. 

 Au comité de gestion du HLM 

 Au comité de transition du HLM 

  

M. Gilles Pelletier poste 2 

Il représente la municipalité en siégeant : 

 Au comité des loisirs 

 Tout ce qui concerne les bâtiments et les chemins 

  

  



M. Gilles Ouellet poste 5 

Il représente la municipalité en siégeant : 

 À la Régie des incendies 

 Au comité d’urbanisme 

 Au comité Ad Hoc pour la sauvegarde de notre église  

 Au comité de gestion du HLM 

  

  

M. Danielle D’Anjou poste 6 

Elle représente la municipalité en siégeant : 

 Au comité MADA (Municipalité amie des aînés) 

 Au comité de développement 

  

  

Avant de terminer ce petit mot, je tiens à remercier le maire sortant M. Raymond 

Chouinard. La municipalité est bien positionnée financièrement et le conseil actuel a la 

possibilité de réaliser de bien grandes choses pour ses citoyens. En plus, le fait que M. 

Raymond m’a assuré son aide et de sa disponibilité afin que la transition se concrétise 

d’une façon harmonieuse m’a rassuré grandement. 
  
Merci Raymond 

  

Je tiens à dire également de la part de tous les citoyens de Saint-Gabriel, un gros merci à 

Mme Nathalie Germain et M. Marc-André Lévesque, conseillère et conseiller sortant. Ils 

ont apporté de précieux conseils et donné beaucoup de leur temps tout au long de leur 

mandat.  
  
Merci Nathalie et Marc-André. 

  

  

René Lavoie, maire de Saint-Gabriel-Lalemant 

  

 


